

Se Realizará en Buenos Aires Varios Sociólogos, Sicólogos y Educadores, en el I Congreso Mundial del Niño Aislado

Por ANGELINA
CAMARGO B.

La ciudad de Buenos Aires, Argentina, será sede del Primer Congreso Mundial del Niño Aislado, organizado por la Asociación de Ayuda al Niño Aislado (Asana), contándose con la

participación de especialistas de todo el mundo.

El objetivo de este interesante evento es reunir a diversos profesionales: médicos, sicólogos, sociólogos, abogados, arquitectos, ingenieros, bioquímicos, educadores, así como a padres de familia, ya sea en forma

personal o en representación de instituciones que han adquirido experiencia en este tema, para intercambiar información y discutir sobre los problemas patológicos, diagnósticos de recuperación y programas preventivos para los niños que, por trastornos emocionales, mentales o de conducta, se encuentran aislados del medio familiar, escolar y social que los rodea.

El profesor y doctor Rolando O. Benenson, presidente de este primer congreso, ha señalado que todo niño que enferma comienza a padecer de algún síntoma de aislamiento, "pero hay determinadas afecciones síquicas como la psicosis infantil, autismo, esquizofrenia, simbiosis, en que el síntoma de aislamiento se convierte en la principal característica.

"Otros trastornos como la hiperkinesia y la epilepsia, incluso la deficiencia mental, también provocan que estos niños se aislen del medio social, escolar o familiar. Asimismo, el abandono parcial o total, a veces obligado, de un niño enfermo físicamente o mentalmente, en una institución, produce el síndrome de aislamiento, con sus graves consecuencias".

Con la intención de aportar una luz más clara a la comprensión de los problemas de dichos niños y su grupo familiar e institucional, se ha organizado un congreso a nivel mundial, con la participación de médicos especialistas en neurología infantil, psiquiatría infantil, pediatría, neonatólogos, sicólogos, bioquímicos, sociólogos, ingenieros, abogados, psicopedagogos, fonaudiólogos, terapeutas ocupacionales, terapeutas físicos, musicoterapeutas, asistentes sociales, educadoras diferenciales, directores de instituciones, y padres de niños aislados.

El aporte de los profesionales a este congreso, se basará en trabajos de investigación, experiencias clínicas, discusiones y conclusiones, complementadas con las experiencias de los padres.

Cabe señalar que el arte tiene papel principal en el tratamiento de rehabilitación de los niños aislados, como se señalará en este congreso, que comprende los trabajos "El niño artista y la estructura de la educación humana"; "Autismo: comprensión del arte"; y "Una experiencia de integración utilizando la musicoterapia en un niño no vidente, con trastornos psicóticos graves".

Entre los talleres que se han organizado, se encuentra la demostración de técnicas de acercamiento, mediante la musicoterapia, expresión corporal y pintura.

El Primer Congreso Mundial del Niño Aislado se realizará del 21 al 26 de julio próximo.